
 

 

 

 
ATA N° 01/2020 – reunião extraordinária 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO AMBIENTAL (CONSAM) 

 

Aos sete dias do mês de janeiro de 2020, às 9h e 30 minutos, no Parque Henrique Luis Roessler, 

fazem-se presentes os Conselheiros e representantes, conforme assinatura deste documento, e 

Juliana Balzan Schiavini que redige a ata. Conselheiro Udo preside essa reunião com a pauta: 

 

 

1. Audiência pública para eleição das entidades que compõe o CONSAM: Conselheiro Udo 

inicia a reunião com a leitura dos decretos que regeram a última eleição deste conselho. 

Cita as alterações que são necessárias, como a substituição dos servidores nomeados para 

comissão eleitoral e que não se encontram mais no setor. É feita a leitura da Lei Municipal 

2789/2015 que cria o CONSAM e especifica-se os segmentos da Sociedade Civil 

Organizada que serão representados para eleição. Explica que haverá prazo para inscrição 

para as entidades se manifestarem com a documentação solicitada. Os conselheiros 

questionam o prazo e documentação necessária, alegando que poucos dias pode tornar-se 

difícil para as entidades pois muitos estão em período de férias. Conselheiro Udo concorda 

em aumentar o prazo de inscrição, as datas serão divulgadas após a publicação dos 

decretos, e a documentação que deverão apresentar será apenas uma carta de interesse 

do presidente da entidade e um documento atestando a regularidade da instituição. Os 

conselheiros debatem sobre a formação de chapas e como será a audiência pública. 

Define-se que Juliana, Udo e Lívio, chefe de gabinete da SEMAM, organizarão um 

calendário com os prazos e descrição das etapas desse processo e tudo será encaminhado 

por e-mail previamente aos conselheiros. Após aprovação haverá divulgação nas mídias 

sociais e demais meios de comunicação.  

2. Plano Municipal de Saneamento: Conselheiro Silvio aponta que a revisão do plano ainda 

não foi feita. Cita que na Lei Municipal 2789/2015 prevê o Controle Social e propõe aos 

conselheiros que representam entidades pertinentes ao assunto, uma revisão básica do 

Plano Municipal de Saneamento. Os conselheiros debatem como fazer a divisão do plano 

para otimizar a revisão. O assunto será pauta da próxima reunião ordinária, dia 21/01/2020.  

3. Assuntos Gerais: Conselheiro Udo explica a compra de um automóvel feita pela verba do 

Fundema, em caráter de urgência, no fim de dezembro de 2019. Esse automóvel foi 

adquirido com verba do BID, porém houve o extravio da nota de compra pela secretaria 

pertinente e não foi feito o pagamento da parcela. Devido a essa ocorrência, não teria como 

devolver o automóvel e reaver o valor, ou ainda fazer o pagamento em atraso, assim foi 

utilizado a reserva do fundo para compra integral do carro. Conselheiro Udo diz que esse 



 

 

 

valor saiu da reserva e não afetará os gastos previsto para 2020, apenas diminuirá a 

reserva existente. O fato está sendo apurado para reportar ao BID e seguir com as devidas 

providências administrativas. Os conselheiros aprovam a decisão tomada. O chefe de 

gabinete Lívio cita o ICMS Ecológico, imposto que a município tem direito de receber sobre 

as áreas de conservação, mas não é feito o repasse, e explica que busca solucionar essa 

questão durante esse ano. Sendo esses os assuntos pertinentes, encerra-se a reunião. 
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